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DRINGENDE  Interpellation

Rohner  Chem  AG Grundwasserverschmutzung

Wir  sitzen  auf  einem  Pulverfass  !

Wie viel muss noch passieren, bis die Firma Rohner endlich dicht gemacht wird? In einigen Pressemitteilungen'
konnte entnommen werden, dass nach einer routinemässig durchgeführten Grundwassermessung am 25. Feb-
ruar im AuTtrag des AUE auf dem Areal der Firma RohnerChemAG in Pratteln auffällige Messdaten festgestellt
wurden, Zeitgleich hat der GR auf der Homepage seinen Beitrag/seine Forderungen publiziert,

Auszug aiis diversen Zeitungsberichten (Blick, BAZ, usw,):
*  «lndustrieabwasser  hat das Grundwasser in Pratteln BL verschmutzt, Ausgelaufen ist es aus einer lecken

Leitung bei der Chemiefirma RohnerChem AG. Das Leck ist repariert; nun wird verschmutztes Grundwas-
ser abgesaugt, Die Bevölkerung ist laut Behörden nicht gefährdet..Aufgefallen  ist die Grundwasserver-
schmutzung bei Routinemessungen des Kantons am 25. Februar, wie die Baselbieter Bau- und Umwelt-
söhutzdirektion (BUD) am Dien@tag mitteilte, Der Firma selberwar das Problem am 12. Februar aufge-
fallen; dann hatte sie das Leck behoben, Die Behörden haben Strafanzeige gegen unbekannt erstattet.

*  «Schliessung der Firma überprüfen/Der  Gemeinderat zeigt sich in einer Medienmitteilurig schockiert über
den «fahrlässigen Umgang mit der Sicherheit und dem Schutz unsqrer Bevölkerung»,  Er fordert das Sicher-
heitsinspektorat  auf, die Schliessung des Betriebes bis zum Vorliegen allerAbklärungen  zu prüfen, Zudem
Tordert der Gemeinderat von den Verantwortlichen der Firma RohnerChem AG eine rechtzeitige, klare und
offene Information über sämtliche Vorfälle,»

Wir bitten den Gemeinderat  folgende  Punkte  zu klären:

1, Wie hoch sind die bisher entstandenen Kosten der Gemeinde Pratteln im Zusammenhang mit Störfällen bei
der Firma Rohner Chem AG?

2, Wie gedenkt der Gemeinderat, die Firma Rohner Chem AG in die Pflicht zu nehmen?
3, Was gedenkt der Gemeinderat in Ergänzung zu den Massnahmen der Firma bzw, zu den Vorgaben des

Kantons zusätzlich zu tun?
4, Sind bereits Massnahmen geplant?

Für die CVI Q,

Dominique Häring
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